

学校だより

千栄っ子

12月号

令和7年 12月 1日

飯田市立千栄小学校

発行責任者 松澤 美佳

早いものでもう今年のカレンダーは後1枚。2学期も残すところあとわずかとなりました。このところ、飯田下伊那の学校では感染症が大流行。皆様も体調に十分お気をつけください。

さて、11月22日(土)には、創立150周年式典が無事開催されました。地域の皆様、保護者の皆様、ご来賓の皆様にあたたかく見守られ、両校にとって大きな節目となる一日をともに祝うことができました。

千代小・千栄小 創立150周年記念式典

多くの皆様に見守られ 心一つに 未来へ



式典は、地元の和太鼓グループ「不動太鼓」のみなさんによる力強い演奏「出陣」で幕を開けました。体育館いっぱいに響き渡る太鼓の音に会場が一気に高まりました。

続いて、両校の児童と教職員で2cm四方の折り紙約4万枚を貼り合わせて完成させたモザイクアートを披露しました。式典のステージバックとしてみんなで創り上げたものです。

記念公演では、千代地区出身の歌手小沢あきこさんが、小学校時代の思い出やデビューまでの歩みを当時の写真とともに話し、「自然や人とのつながりを大切にし、自分らしく羽ばたいて欲しい」とエールを送ってくださいました。新曲の「黒姫ものがたり」も披露してくださり、本物の歌手の歌声に子どもたちは身を乗り出して聴

きいっていました。

式典の後半は、両校の子どもたちと会場に来ていた中学生と職員一緒にそれぞれの校歌を披露した後、両校の子どもたち全員で、オリジナルソング「千代の風・千栄の空」を合唱しました。

両校の子どもたちが「千代・千栄の好きなところ」

「大切にしていきたいもの」などについて言葉を集めめたものが歌詞になつ

ています。間奏部分では呼びかけも入り、地域への思いや感謝、この曲に対する思いなど、素直にまっすぐに伝わる2部合唱となりました。中には涙ぐんで聴いてくださっている方もいらっしゃいました。長い歴史の中でのこの1曲、自分たちのこの歌。会場が心一つになった感動的なひとときでした。



式典の後は、参加してくださった皆様全員で校庭に集まり、風船飛ばしとドローン撮影を行いました。メッセージカードをつけた色とりどりの風船が、澄みきった青空に舞い上がり、笑顔あふれるひとときとなりました。

なんと千代小のお友達のメッセージが千葉県や静岡県にまでとどいたと連絡があったようです！



150周年という節目を迎えるにあたり、約2年間、この式典のために実行委員として関わってくださった多くの皆様をはじめ、子どもたち・職員そして地域の皆様と心一つにして祝うことができたこと、改めて感謝申し上げます。

12月の主な行事

- 1日（月）安全の日 健康第一月間～25日（木）まで
- 2日（火）6年 中学体験入学 スクールカウンセラー訪問
- 3日（水）発育測定
- 4日（木）第3回クラブ
- 5日（金）3・4年 保育園との人形劇交流（本校）
- 8日（月）～15日（月）校内展 *個人懇談会中校内展を行います
- 9日（火）10日（水）5時間授業 下校15：05
- 11日（木）12日（金）個人懇談会 下校14：50
- 15日（月）～24日（月）学期末大掃除
- 16日（火）6年 租税教室
- 17日（水）地区児童会
- 18日（木）1年 3校オンライン交流 全校 焼き芋マラソン大会
- 25日（木）2学期 終業式 下校15：00
- 26日（金）～1月7日（水）年末年始休業 *1月8日（木）3学期始業式
学校アンケートへのご協力ありがとうございました。
さらに、安心安全で笑顔あふれる学校になるよう努めてまいります。



○職員の非違行為防止・根絶に向けて体罰・飲酒・交通事故防止・パワハラ防止などの研修を行っていますが、さらに自分事となるよう職員一丸となって取り組んで参ります。特に、飲酒運転に関しましては、改めて職員全員で研修いたしました。また、保健室は「心と身体の相談室」として、校長室も随時開放しております。何かお気付きの点がございましたら校長、教頭までご連絡ください。